

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 28. November 2012

Schranke an der Rhein-Main-Terrasse (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten eine andere Lösung für die Schranke an der Rhein-Main-Terrasse zu finden, da es dort jetzt mehrfach zu Unfällen kam. Die Schranke ist unter verschiedenen Lichtbedingungen leicht zu übersehen.

Durch das relativ dünne Rohr besteht die Gefahr, dass die Schranke bei Gegenlicht durch die Sonne und bei Dämmerung, zu spät erkannt wird. Mehrfach sind Fahrradunfälle - auch mit der Beteiligung von Kindern - vorgekommen. Außerdem muss eine Lösung gefunden werden, die Fahrradfahrer und Fußgänger das gleichzeitige Passieren der Schranke erleichtert.

Beschluss Nr. 0209

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher